

**"STUTTGARTER ZEITUNG", 07/12/88**  
**Warum ist der Westbahnhof  
stillgelegt worden?"**

Zu „Nahverkehrszüge nach Stuttgart“ (StZ vom 20. November)

Der Vorschlag der Stuttgarter CDU, Nahverkehrszüge bis Stuttgart durchfahren zu lassen, ist sehr zu unterstützen. Zum einen bringt das eine erhebliche Entlastung der S-Bahn in Spitzenzeiten, zum anderen könnte zum Beispiel die Strecke von Stuttgart-Vaihingen über den Westbahnhof zum Stuttgarter Hauptbahnhof wieder für Nahverkehrszüge „in Betrieb“ genommen werden. Bei diesen Überlegungen muß man den Westbahnhof, der unverständlicherweise stillgelegt worden ist, in Betracht ziehen. Dies sollte bald geschehen, bevor die Bundesbahn mit den Abbrucharbeiten beginnt. *Burkhard Wollny, Bad Cannstatt*